



## 他チームのおかげで出場できた

女子バレー部は、試合が二日間ありました。

自分は、サッカー部のキャプテンとしてがんばってきました。最後の大会では負けました。ましたが、みんな全力でプレーをし、今まで一番楽しいサッカーができました。三年生は引退し、二年生の三人だけになりましたが、協力し合いがんばってほしいで



自分は、サッカー部のキャプテンとしてがんばってきました。最後の大会では負けました。ましたが、みんな全力でプレーをし、今まで一番楽しいサッカーができました。三年生は引退し、二年生の三人だけになりましたが、協力し合いがんばってほしいで



坂田羽琉  
サッカー部



守備から攻撃へ！



一日目は鶴城中の一年生に入つてもらって大会に出ることができました。鶴城中の一年生とは一回も練習したことがないかったので不安だったけど、みんなで楽しくできたので良

かったです。二日目は、三角中の女子バレー部全員で出ました。みんな思うようなプレーができるなかつたけど、みんな悔いのないようにできたのよかったです。

女子バレー部 植田彩羽



返せ！相手コートへ

## ～保護者の皆様へ～夏休み、ともに見守りましょう

夏季休業期間：8月5日（水）～8月18日（火）

### ①見えにくいから問題なのです～ケータイ・スマホの使用について～

これまで本校でも、インターネットやケータイ・スマホをめぐるトラブルが発生しています。また、いじめにつながるような内容のメールが発覚したこともあります。

LINEやインスタグラム、facebookなどのSNSは単に仲間づくりだけでなく好ましくない交友関係も築くきっかけになります。さらに、インターネットは全世界につながっているという認識が浅いため、安易に個人情報を取り出したり、人の悪口をネットに書き込む、などといったガードの甘さも心配しているところです。プライバシーに関わることなので、我々職員が実態を把握するのが非常に困難な状況でもあります。問題が発覚してから保護者が知るケースも少なくありません。子どもの使用状況については必ず保護者で把握しておかれますよう、お願いします。

### ②トラブルから子どもを守りましょう

- ・大型ショッピングセンター等…買い物を終えたら、速やかに帰る
- ・金銭を伴うような遊技場等…生徒だけで出入りをしない



約2週間の夏休み…当然子どもたちが外出する機会も増えます。

『見つからなければいい…』『他人もやってるから…』と考えることでこの時期は、生徒が善悪のハードルを下げてしまう傾向にあるようです。漫画本やCD、ゲームソフト、文房具など、【買い与えていないものなどが増えていないか？】子どもの持ち物には十分注意してください。

また、お金を使う遊技場では、これまで多くの問題行動が発生してきました。被害者や加害者にならないよう「なぜ自分たちだけで行ったらいけないのか？」をしっかりと話していきましょう。

### ③外泊・夜間外出は絶対にさせない

- ☆夜間は絶対、外出させない
- ☆よその家に、泊まりに行かせない
- ☆知り合いでも、よその子を泊めない

「ゲームセンターやカラオケ等の遊技場への入場は、**保護者同伴**であっても午後8時以降は禁止」です。【町内申し合わせ事項】

以上の3点は、子どもが事件や事故に巻き込まれることを防ぐためにすべてのご家庭で協力をお願いします。長期休業中の問題行動のきっかけとなるのは、ほとんどがこの“外泊”と“深夜徘徊”です。

スマホ・ケータイが普及した今、“友だちの友だち”と称して、交友関係は簡単に広がっていきます。中には、名字も知らない相手と一緒に遊んだり、外泊することもあるそうです。その中には当然、好ましくない交友関係も生まれてきます。そのきっかけを生まないよう夜間の外出や外泊は絶対にさせないで下さい。保護者の目を盗んで抜け出し、深夜のコンビニや保護者不在の家庭等をたまり場にしてタバコ、飲酒、シンナーなどに手を出すことも十分に考えられます。

夏休みは、日没が遅く、帰宅や門限など時間の守り方がルーズになります。そんな時期だからこそ、しっかりとけじめをつけさせて、社会や家庭のルールを考えさせるいい機会にしていきましょう。

